



Se inauguró una moderna planta de procesamiento de pescado en la región de Múrmansk

En la ciudad de Kola, cerca de Múrmansk, en el litoral del Mar de Barents, se inauguró una nueva planta de procesamiento de pescado de la empresa "Murman SeaFood", construida en el marco del programa de concesión de las cuotas pesqueras con fines de inversión.



PESCA | INDUSTRIA Y DISTRIBUCIÓN



EUROPA | RUSIA

MOSCÚ 17.09.2020



Imagen de la nueva planta, web de la Agencia Federal de Pesca.

A la ceremonia de inauguración asistieron el director adjunto de la Agencia Federal de Pesca, Piotr Savchuk, el gobernador de la provincia de Múrmansk, el embajador de Islandia en Rusia y el director general de "Murman SeaFood". Es la décima planta de procesamiento de pescado construida por el programa de apoyo estatal.

Como señaló el director adjunto de la Agencia Federal de Pesca, la planta construida es una de las más modernas del mundo, que elaborará productos de calidad que necesitan los consumidores rusos y, por supuesto, también tendrán demanda en el extranjero. El gobernador de la provincia de Múrmansk, informó que las inversiones en la nueva planta alcanzaron casi 2.000 millones de rublos (22,5 millones de euros*), creando casi 200 nuevos empleos.

La planta de procesamiento de pescado de la empresa "Murman SeaFood" producirá varios tipos de filetes de bacalao y carne picada de bacalao y eglefino. La capacidad total es de 63,7 toneladas de productos al día, y 16,2 toneladas de productos se elaborarán de los residuos de producción al día. La capacidad de refrigeración está diseñada para 3.000 toneladas. La empresa de Islandia "Valka EHF" seleccionó e instaló la

maquinaria y los equipos en esta planta. "Valka EHF" logró un gran avance en el procesamiento de pescado, al presentar una línea de corte de huesos y porciones totalmente automatizada que utiliza una combinación de tecnología de rayos X para localizar huesos de pescado y robots de chorro de agua para cortar huesos y cortar porciones de filetes de pescado con precisión, según informó el director general de la mencionada empresa rusa. Indicó también que, a finales de 2020, se prevé abrir una tienda especializada, donde van a vender los productos pesqueros a unos precios más bajos.

En la actualidad, en Rusia, se han firmado 68 contratos para fijar cuotas pesqueras con fines de inversión para la construcción de plantas transformadoras y buques pesqueros por un volumen total de inversiones de aproximadamente 187.000 millones de rublos (2.104 millones de euros). De ellos, 43 contratos son para la concesión de cuotas que conlleva la construcción de buques pesqueros (18 para el Lejano Oriente y 25 para las cuencas pesqueras del Norte de Rusia) y 25 contratos ligados a la construcción de nuevas plantas de procesamiento de pescado (14 en el Lejano Oriente y 11 en el Norte).

**) Los cálculos de transferencia de rublos en euros se han hecho según cotización actual
1 euro=88,86 rublos.*

<http://fish.gov.ru/obiedinennaya-press-sluzhba/novosti/31351-v-mu-manskoj-oblasti-otkrylsya-novyj-rybopererabatyvayushchij-zavod-p-ostroennyj-po-programme-investkvoj>